













きらら保育園 令和5年5月1日発行









新年度がスタートして、早くも一ヶ月が経ちました。

お部屋が変わり、リュックはロッカーに置くようになり、持ち物を置く場所なども変わって、最初は元のお部屋に行こうとしたり、新しい担任に戸惑ったりしていた子どもたちも、今では自分のロッカーを覚えて、お散歩に行くときなどリュックから自分で靴下を出しています。担任の名前も皆少しずつ覚えて名前を呼んでくれて、朝も元気に「おはよう!」と言って走ってきてくれます。子どもたちも少しずつクラスに慣れてきてお友だちの名前を呼んで元気に遊んでいます。

遊ぶのも大好きですが、絵本も大好きな子どもたち。給食の準備ができるまで 絵本の読み聞かせをしているのですが、保育者が読みだすと、くぎ付けになって 見ています。一緒に声を出す場面などは声をそろえて大きな声を出してくれます。 一冊読むと「もう一つ」とリクエストがあり、必ずもう一冊読みます。読み終え るとまた「もう一つ」の声があり毎日 2~3 冊読んでいます。自分で楽しむ絵本 もあり給食の後、絵本を見て楽しんでいます。これからも絵本に触れる機会を多 くもちたいと思います。

これからは気候も良くなります。お散歩にも出かけ、思いきり走ったり自然に 触れたりする機会も作れたらと思っています。

🖋 お絵かきを楽しんだよ 🧪

テーブルー杯に白い紙を広げると、子どもたちが「なにをするの?」と興味津々。 「お絵描きをするよ~」と話すと大喜び!好きな色のクレヨンを持ち、自由にお 絵かきを楽しみました。アンパンマンを書いたりバイクを書いたり、書きたいも











🍁 お散歩に行ってきたよ 🍁

桜が満開という知らせを聞いて、お天気も良かったのでお散歩をしながら桜を見てきました。もう花びらも少し散っていましたが、青空に桜がとてもきれいで、子どもたちも「きれいだね~」とニコニコでした。枝が下の方にあり、良く桜が見られるところでお花見を楽しんできました。











新笠 複刻ちゃん 5月 2日生まれ いつもにこにこ笑顔の お絵かきがとっても上手な さわちゃんです。



お願い

新年度になり、持ち物のお名前が薄くなっていたり消えていたりしている物がありますので、持ち物全部に記名をお願い致します。

00000000 M 0000000 M 0000000 D



今年度うさぎ組担任になりました疑照代です。 子どもたちの笑顔が絶えないクラスになるよう頑張りますので、よろしくお願い致します。